

DEPORTES | Tenis de Mesa

Adiós a la Champions con la cabeza bien alta

El Real Club Priego Fundación Kutxabank cae ante el Borussia Düsseldorf (3-2) y es eliminado de la Champions League

Redacción

Viernes 19 de diciembre de 2025 - 11:34



Ha pasado lo que, por lógica, iba a suceder. Pero eso no significa que haya sido un partido totalmente desbalanceado. Ni mucho menos. El Real Club Priego Fundación Kutxabank llegaba a Alemania con la posibilidad de soñar, y hacer frente a uno de los mejores equipos de Europa y prácticamente del mundo. El Borussia Düsseldorf quería mantener su ventaja conseguida en la ida, pero sabiendo que el potencial prieguense podía sobresalir en su territorio.

En un primer momento, el Borussia Düsseldorf era el claro favorito para llevarse el partido, y más aún después del 0-3 de la ida en terreno cordobés. Pese a ello, Diogo Carvalho saltó a la pista con la ilusión de derrotar a un Kallberg que se puso 2-0 rápidamente en el marcador.

Sin embargo, el palista portugués logró un juego que dejó en dudas al deportista local. Aun así, el primer punto en el general cayó del lado alemán.

Pero el Real Club Priego Fundación Kutxabank no iba a rendirse tan fácilmente. Tao Yuchang viajó hasta Alemania para demostrar el potencial que ya había plasmado en la Superdivisión masculina.

Aunque perdió el primer set ante Li, el palista chino se redimió e hizo posible que la escuadra prieguense ganase un partido en la serie ante uno de los grandes favoritos para alzarse la Champions League.

Sin embargo, la alegría no iba a durar para siempre. Pese a que Tao Yuchang logró una épica victoria ante Kallberg, las derrotas de Carlos Machado y Diogo Carvalho ante Jha y Haug, respectivamente dejaron al Real Club Priego Fundación Kutxabank fuera de la Champions League.

Aun así, la garra, el trabajo y el esfuerzo del club cordobés demuestra que es capaz de seguir creciendo más allá de las fronteras españolas.